



Freizeitanlage Seebach,
Zürich
Gartendenkmalpflegerisches
Gutachten

Die Freizeitanlage Seebach wurde in den Jahren 1961 bis 1970 durch den Landschaftsarchitekten Willi Neukom und den Architekten Kurt Wasserfallen schrittweise projektiert und realisiert und gilt als eine der komplexesten Freizeitanlage von Zürich.

Das gartendenkmalpflegerische Gutachten fokussiert die landschaftsarchitektonischen Aspekte der Anlage und beurteilt deren Schutzwert aufgrund einer umfassenden Analyse. Räumliche Veränderungen, anstehende Um-

nutzungen, Nutzungsergänzungen und Sanierungen sowie laufende Projekte am Rande des Parks fordern einerseits Aussagen zum Erhalt und zur Weiterentwicklung der Anlage – idealerweise aus gartendenkmalpflegerischer Sicht – und andererseits Antworten auf die konkreten Projekte.

Auftraggeberin

Grün Stadt Zürich, Fachstelle Gartendenkmalpflege

Gutachten Gebäude

Denkmalpflege der Stadt Zürich

Zeitraum

2002 - 2003

Brigitte Nyffenegger bei
Metron Landschaft AG

Fotos aus anthos 4/1968

